
Издается с 22 марта 1917 года

О   Б   Л   А   С   Т   Н   А   Я Г   А   З   Е   Т   А

№  6 0  ( 2 4 3 5 6 )   1 3  а п р е л я  2 0 0 6  г о д а    ч е т в е р г www.orp.orel.ru    orp@rekom.ru

ВЕСЕННЯЯ ЯРМАРКА В ОРЛЕ
22 апреля в Орле пройдет традиционная весенняя

ярмарка. Она приурочена к Пасхе, которая будет от�
мечаться 23 апреля, к началу дачного сезона и к пред�
стоящим майским праздникам.

Участниками ярмарки станут крупнейшие агропро�
мышленные холдинги области, фермерские хозяй�
ства, областное потребительское общество "Союз
Орловщины", торговые предприятия. 

Они предложат гражданам широкий выбор продо�
вольственной и непродовольственной продукции, са�
дово�огородного инвентаря, посадочного материала.

Места проведения ярмарки традиционные. В Же�
лезнодорожном районе — площадь Поликарпова (на�
против администрации района), в Заводском — Ком�
сомольская площадь, в Северном — площадь напро�
тив администрации района (Московское шоссе, 137),
в Советском — улица Приборостроительная и пло�
щадь имени Жукова (напротив стадиона имени Лени�
на).

КОНФЕРЕНЦИЯ ВЕТЕРАНОВ
ВОЕННОЙ СЛУЖБЫ

27 апреля в Орле в здании федерации профсоюзов
области состоится отчётно�выборная конференция
Орловской областной общественной организации ве�
теранов войны и военной службы.

Для обсуждения вопросов съедутся делегаты из
всех районов области — всего около 70 человек. Они
проведут выборы председателя, его заместителей,
совета и бюро организации.

Напомним, что в настоящее время её председате�
лем является А.И. Сухоруков — полковник запаса,
член Общественной палаты Орловской области. 

Основное направление деятельности обществен�
ной организации — социальная защита офицеров и их
семей: обучение гражданским профессиям с после�
дующим трудоустройством, оказание помощи в ре�
шении жилищных проблем.

ЛУЧШЕЕ ПРЕДПРИЯТИЕ 2005 ГОДА
Такого звания удостоено орловское предприятие

"Гамма" на XXVI федеральной оптовой ярмарке това�
ров и оборудования текстильной и лёгкой промыш�
ленности во Всероссийском выставочном центре в
Москве. 

Среди участников ярмарки были как известные
российские компании, так и  крупнейшие производи�
тели текстильной продукции из стран ближнего и
дальнего зарубежья. 

Орловцы представили более 150 наименований чу�
лочно�носочных  изделий из коллекции "Весна—ле�
то�2006" (женские и мужские носки, колготки, дет�
ские товары разнообразной цветовой гаммы). 

Отметим, что звание "Лучшее предприятие года"
традиционно присуждается на весенней оптовой яр�
марке. 

ЛЕЧЕНИЕ НА НОВОМ УРОВНЕ
Недавно в Москве  во Всероссийском выставочном

центре  состоялась  международная выставка "Курорт
Экспо: лечение и отдых�2006". В ней  принимали уча�
стие представители российских санаториев, в том
числе и орловцы — специалисты ОГУП "Санаторий
"Дубрава". Работа  санатория  на выставке была отме�
чена дипломом первой степени в одной из номина�
ций.  

На престижной выставке отмечалось, что коллектив
учреждения  уже не первый год работает над совер�
шенствованием качества санаторно�курортных услуг.
В начале нынешнего года благодаря выделенным об�
ластной администрацией средствам санаторий смог
закупить новейшее физиотерапевтическое оборудо�
вание, спелеоклиматическую камеру, благодаря кото�
рым лечение пациентов с заболеваниями органов ды�
хания, аллергическими заболеваниями   осуществля�
ется на качественно новом уровне.   Немаловажно,
что новые методы лечения предлагаются и для граж�
дан, имеющих  право на получение государственной
социальной помощи. 

Информагентство
"Орловской правды".

ПАНОРАМА СОБЫТИЙОФИЦИАЛЬНО

МОЛДАВСКАЯ
ДЕЛЕГАЦИЯ 
В МОСКВЕ

Возобновление поставок
молдавских вин на рынок
Российской Федерации
стало одной из главных це�
лей начавшегося вчера ви�
зита делегации парламен�
та Молдавии в Москву.

Парламентарии намере�
ны представить объектив�
ную информацию по введе�
нию общераспространен�
ных правил таможенного
пересечения товаров через
приднестровский участок
молдавско�украинской гра�
ницы, что, по мнению мно�
гих экспертов, и стало фак�
тической причиной для

введения запрета на по�
ставку молдавских вин. 

ГОСДУМА
РАССМАТРИВАЕТ
ОТМЕНУ
ОТСРОЧЕК 

Госдума приступила к
работе над пакетом зако�
нопроектов, отменяющих,
в частности, девять из 25
ранее действовавших от�
срочек от службы в армии. 

Как сообщил на вчераш�
нем заседании спикер Бо�
рис Грызлов, накануне со�
вет палаты направил все
четыре входящих в пакет
законопроекта "по линии
Министерства обороны в
рассылку", то есть для 
изучения в парламентские
фракции и комитеты.

ПРОТЕСТ
ПРЕЗИДЕНТА
АДЫГЕИ

Состоялась встреча гла�
вы Администрации Прези�
дента РФ Сергея Собянина
с президентом Адыгеи Хаз�

ретом Совменом и полпре�
дом президента РФ в Юж�
ном федеральном округе
Дмитрием Козаком. 

В Кремль главу Адыгеи
вызвали в связи с написан�
ным им неделю назад заяв�
лением об отставке. Глав�
ной её причиной названо
давление на адыгейские
власти со стороны пол�
предства, в том числе и по
вопросу о возможном объ�
единении Адыгеи с Красно�
дарским краем. При этом
Х. Совмен дал понять, что
готов остаться на посту, ес�
ли получит поддержку со
стороны кремлевской ад�
министрации. 

По данным из информи�
рованных источников, кон�
фликтная ситуация была
разрешена не в пользу пре�
зидента Адыгеи. Однако
последнее слово в подоб�
ных ситуациях всегда оста�
ется за Президентом РФ
В.В. Путиным.

ЗЕМЛЕТРЯСЕНИЕ
НА КАМЧАТКЕ

Вчера в акватории Тихо�
го океана, в 110 километ�

рах восточнее города Усть�
Камчатска, произошло
землетрясение силой в
эпицентре 6,5—7 баллов.
Подземные толчки силой 
3—4 балла ощущались в на�
селенных пунктах Ключи и
Усть�Камчатск. 

По данным Дальневос�
точного регионального цен�
тра МЧС России, жертв и
разрушений нет.

"НАФТОГАЗ"
ПОДЕЛЯТ

Министерство экономи�
ки Украины предложило
реструктуризировать на�
циональную акционерную
компанию (НАК) "Нафтогаз
Украины". Такое предло�
жение прозвучало от главы
минэкономики Арсения
Яценюка на заседании
правительственного коми�
тета. 

Яценюк, в частности,
предложил разделить
"Нафтогаз" на две компа�
нии: газовую и нефтяную,
а также рассмотреть воз�
можность корпоратизации
и дальнейшей приватиза�
ции газовой монополии.

За разделением НАК, по
планам Яценюка, после�
дуют реформирование и
либерализация рынка
природного газа. 

Отметим, что общая кре�
диторская задолженность
"Нафтогаза" превышает
820 миллионов долларов.

БУНТ КИТАЙСКИХ
КРЕСТЬЯН

Около 200 разъяренных
китайских крестьян, воору�
женных стальными прутья�
ми, штурмовали ряд про�
мышленных предприятий в
юго�восточной провинции
Фуцзянь и устроили там по�
громы. 

Речь идёт о двух пред�
приятиях по производству
изделий из кожи, заводе по
выпуску пластика и стан�
ции по очистке сточных
вод, которые годами отрав�
ляют жизнь жителям близ�
лежащей деревни. Они жа�
луются на плохое качество
воздуха, загрязнение водо�
емов и почвы, что отража�
ется на падении урожайно�
сти сельскохозяйственных
культур. 

"БОЛЬШОЙ
КОАЛИЦИИ" 
НЕ БУДЕТ

Лидер итальянского ле�
воцентристского блока Ро�
мано Проди отверг предло�
жение своего соперника,
лидера правых Сильвио
Берлускони, о создании
"большой коалиции". Про�
ди заявил, что его блок в
результате состоявшихся
на днях выборов получил в
парламенте достаточное
большинство, чтобы само�
стоятельно сформировать
правительство. Он также
отверг утверждения своего
конкурента о том, что в хо�
де голосования якобы име�
ли место нарушения. 

Согласно итогам выбо�
ров коалиция Проди выиг�
рала выборы в обе палаты
парламента с минималь�
ным преимуществом. При�
чем большинство мест в
сенате ей удалось получить
лишь благодаря голосам
итальянцев, проживающих
за границей.

По сообщениям 
информагентств.
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Одобрен проект 
программы

Постановлением колле�
гии администрации области
№ 51 от 31.03.2006 г. одоб�
рен проект областной ком�
плексной программы "Нрав�
ственное и патриотическое вос�
питание граждан Орловской об�
ласти на 2006—2010 гг.". Коор�
динация деятельности служб и
ведомств по обеспечению
реализации мероприятий
программы возложена на
областной организационный
комитет "Победа". Принято
решение направить проект
программы губернатору об�
ласти для рассмотрения и
решения вопроса о внесе�
нии его в Орловский област�
ной Совет народных депута�
тов в качестве законода�
тельной инициативы. 

Постановление 
утратило силу

В целях приведения пра�
вовой базы Орловской обла�
сти в соответствие с дей�
ствующим законодательст�
вом Российской Федерации
постановлением коллегии
администрации области 
№ 48 от 28.03.2006 г. при�
знано утратившим силу по�
становление коллегии адми�
нистрации Орловской обла�
сти № 99 от 19.06.2003 г. "Об
организации закупок топ�
ливных ресурсов для учреж�
дений и организаций бюд�
жетной сферы области".

Пресс�служба 

губернатора области.

На мероприятии присутствовали
председатель Орловского областного
Совета народных депутатов Н.А. Во�
лодин, члены коллегии администра�
ции области, начальники областных
управлений, заместители начальника
МЖД В.И. Ребец и Е.И. Харыбина, на�
чальник Орловско�Курского отделе�
ния столичной магистрали А.А. Лёвин.

Открывая заседание, Е.С. Строев
отметил высокий уровень организа�
ции работы на железной дороге, под�
черкнув, что в данной отрасли издавна
существует чётко выстроенная систе�

ма работы, где все подразделения вы�
полняют единую задачу — обеспечи�
вают качественные перевозки пасса�
жиров и грузов.

Егор Семёнович также сообщил,
что с руководством МЖД подписано
соглашение о строительстве в Орле
жилья для железнодорожников. На эти
цели будет выделен миллиард рублей.
Дома будут расположены недалеко от
железной дороги — для удобства ра�
ботников стальных магистралей. 

Губернатор области заострил вни�
мание на том, что стоимость жилья в

Орле гораздо меньше, чем в столице.
Ведь нередко в центре Москвы цена
одного квадратного метра исчисляет�
ся тысячами долларов. Поэтому стро�
ительство домов на Орловщине вы�
годно и в финансовом плане. 

В свою очередь В.И. Старостенко
поблагодарил губернатора за тёплый
приём: "Мне всегда приятно бывать в
Орловской области. Московская же�
лезная дорога объединяет девять ре�
гионов. Но, приезжая на Орловщину,
всегда попадаю в атмосферу мудрос�
ти, стабильности, взаимопонимания.
Большая честь встречаться, общать�
ся, учиться у вас, Егор Семёнович!". 

Кроме того, Владимир Иванович
заверил губернатора в том, что в ус�
ловиях реформирования железно�
дорожного транспорта руководство
столичной магистрали продолжит
традицию тесного взаимовыгодного
сотрудничества с нашей областью.
Это гарантия того, что в выигрыше в

первую очередь окажутся граждане.
Подводя итоги встречи, Е.С. Строев

подчеркнул, что руководство админи�
страции области, жители Орловщины
всегда тесно сотрудничают с желез�
ной дорогой, которая для Орловщины
является важнейшим элементом эко�
номической инфраструктуры.

Действительно, МЖД — крупней�
ший перевозчик в области: в минув�
шем году перевезено три миллиона
пассажиров. Для повышения качества
пригородных перевозок введены в
эксплуатацию рельсовые автобусы на
участке Верховье — Ливны, курсирует
электропоезд повышенной комфорт�
ности "Экспресс" № 825/826 Москва
— Орел, который пользуется повы�
шенным спросом у орловцев. На каж�
дый рейс в Москву продается 89% би�
летов, обратно в Орел — 95%.

Максим ШАНЕНКОВ.

Вчера в администрации области состоялось подписание
Соглашения о сотрудничестве на 2006 год между
администрацией Орловской области и ОАО "РЖД". 
В документе отражены основные направления
взаимодействия администрации области и столичной
магистрали. Соглашение подписали губернатор области
Е.С. Строев и начальник Московской железной дороги
(МЖД) В.И. Старостенко.

На прошлой неделе в редакции «Орловской правды» прошло заседание
«круглого стола», организованное общественной организацией «Союз рын�
ков города Орла». 

ВРЕМЯ НАВОДИТЬ МОСТЫ

2"я стр.

В Орловской детской школе изобразительных искусств и народных ре�
месел открылась выставка народного художника России, вошедшего в де�
сятку лучших мастеров офорта, Гиви Дмитриевича Калмахелидзе. 

8"я стр.

СЮРПРИЗ ХУДОЖНИКА
ПОЛОСА 

«ЗДОРОВЬЕ»

7"я стр.

Инвестиции МЖД — 
в строительство на Орловщине

На встрече присутствовали руководители,
впервые возглавившие районы: Борзенков
Владимир Дмитриевич   — Новосильский рай�
он, Кузнецов Владимир Николаевич — Корса�
ковский район, Писарев Анатолий Иванович —
Должанский район, Пониткин Владимир Ми�
хайлович — Верховский район, Романов Дмит�
рий Иванович — Покровский район, Санин
Александр Иванович — Залегощенский район,
Потапов Николай Иванович — Дмитровский
район.

В ходе беседы обсуждался широкий круг во�
просов, связанных с развитием экономики и
социальной сферы муниципальных образова�
ний, взаимодействием различных уровней
власти в решении проблем граждан. 

Обращаясь к главам районов, Е.С. Строев
подчеркнул, что деятельность руководителей
такого уровня — это, прежде всего, высокая
степень ответственности перед людьми. Гу�
бернатор области подробно остановился на
задачах,  стоящих перед главами муниципаль�
ных образований в условиях реализации прио�
ритетных национальных проектов и реформы
местного самоуправления. В качестве главной

задачи власти в целом и местной власти в част�
ности, губернатор назвал рост благосостояния
и усиление социальной защищенности граж�
дан. Подчеркнув, что половина консолидиро�
ванного бюджета области будет находиться в
распоряжении местных органов власти, 
Е.С. Строев указал на необходимость установ�
ления жесткого контроля за расходованием
бюджетных средств, а также активизации ра�
боты по увеличению налоговых поступлений —
созданию новых производств, расширению
экономической базы на местах. Было отмече�
но, что в этой работе необходимо тесное вза�
имодействие с хозяйствующими субъектами,
инвесторами,  расширяющими свою деятель�
ность в районах области.

"Со дня выборов прошел месяц. Этого до�
статочно для того, чтобы определить основной
круг проблем, разработать планы решения
стоящих перед местной властью задач. При�
шло время конкретных дел: нужно  воплотить в
жизнь все предвыборные обещания и оправ�
дать доверие избирателей", — сказал губерна�
тор, завершая встречу.

Соб. инф.

Время конкретных дел
Вчера состоялась встреча губернатора Орловской области Е.С. Строева 
с главами ряда муниципальных образований области.


